

Vollausbau der Ludwig-Thoma-Straße Anliegerinformation – Asphaltierung der Deckschicht am Donnerstag, 07.12.2023

Aufbringen der Feinteerschicht witterungsbedingt erst im Frühjahr 2024

Sehr geehrte Anliegerin,
sehr geehrter Anlieger,



trotz erschwerter Bedingungen konnte heute plangemäß mit dem Aufbringen der Asphaltischiht begonnen werden.

Ab morgen Mittag, Freitag, 08.12.2023 kann die Ludwig-Thoma-Straße wieder befahren werden kann.

Aufgrund der Wetterprognosen ist es nun aber leider nicht mehr möglich, die für Montag, 11. Dezember 2023 geplante Asphaltierung der Feinteerschicht durchzuführen.

Wichtig war allen Beteiligten – allen voran Frau Bürgermeisterin Jutta Staudinger, dass das Asphaltieren der Deckschicht so zeitnah wie möglich erfolgt, damit keine weiteren Beeinträchtigungen und Einschränkungen der Anlieger und seiner Besucher mehr erfolgen.

Wir bedauern sehr, dass die Straßensanierungsmaßnahme in der Ludwig-Thoma-Straße mitunter erhebliche Beeinträchtigungen und Erschwernissen für Sie als Anlieger verursachte.

Insbesondere die Witterung im September und der frühe Wintereinbruch mit Schnee erforderte enorme Anstrengungen und Herausforderungen für die Mitarbeiter der Baufirma STRABAG, besonders aber auch für Sie!

Ein herzliches DANKESCHÖN dafür!

Eine angenehme, schöne und besinnlich Vorweihnachtszeit

Ihre Gemeindeverwaltung

